

令和2年度

6月1日号

共 育



学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。
それが共育のこころです。

志雄小学校

待ちに待った学校再開

校長 荒井 一彦

4月13日（月）に臨時休業をして以来、7週間（49日間）が過ぎました。本日、ようやく学校が再開し、校門で元気な「おはようございます」の声を聞くことができました。とてもさわやかな気持ちになりました。

5月21日（木）、22日（金）の登校日には、誰一人休まず、127名が全員登校しました。先生方は、とても喜んでいますが、久しぶりの登校日に、全員の顔を見ることができて、先生方は、ものすごく元気とやる気が出ました。

長い休み中、子どもたちは、とても退屈だったことでしょう。満足に体を動かすこともできず、ストレスがたまって、イライラすることもあったでしょう。今日から、そのストレスを発散して、楽しい学校生活を送ることができるように、127人の児童と保護者の皆様、20名の教職員が力を合わせて、すてきな志雄小学校を創っていきましょう。

保護者の皆様には、なにかとご苦労があったことでしょう。PTAの諸会合も開催できず、行事も中止や延期となってしまい、とても残念です。しかし、今後はできることから順次実施していきたいと思っています。今後ともご協力の程、よろしくお願いします。

いよいよ6月（水無月）。4月、5月の遅れを取り戻すためには、生活習慣、学習習慣の立て直しが重要です。「早寝、早起き、朝ご飯」の徹底と、運動不足の解消に努めてください。

検温、手洗い、咳エチケット、マスク着用、換気、消毒
「密閉」「密集」「密接」の3つの条件が重ならないように注意

